

新年のご挨拶

青森県薬剤師会

会長 白滝 貴子



謹んで新年のお慶びを申し上げます。青森県薬剤師会会員の皆様におかれましては、お健やかに新春をお迎えのことと存じます。また、日頃より本会の進める事業にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、昨年は新型コロナウイルス感染症の影響で、医療現場に大きな変革をもたらしました。その中で薬剤師の役割は一層重要になり、地域医療と健康に寄与する存在としての価値が高まりました。

また、新型コロナウイルス感染症の5類感染症移行により、本会におきましても4年ぶりの対面での学術大会開催など社会生活が戻りつつあると同時に、今もなお続く医薬品の供給不足への対応など、現場の会員の皆様におかれましては、地域住民のために日々ご尽力いただき心から感謝を申し上げます。

青森県内においても人口減少や高齢化が進む中で、今後医療・介護の担い手不足が懸念されておりますが、住み慣れた地域で安心して暮らすことのできる社会を目指すために、健康サポート機能を有する薬局や薬剤師が、まずは病院薬剤師も含む、薬剤師同士の連携を大切にしながら、他の医療・介護専門家や地域のコミュニティとも連携しながら、県民の健康増進、健康寿命延伸に向けた積極的な支援を行うことが今後ますます重要となってきます。

さらには、今年度からの6年間は、第8次青森県保健医療計画の目標や方針に合わせて、薬剤師の役割をより具体的に実現し、薬剤師が地域医療や在宅医療において、一層重要な存在となり、地域住民の健康増進に貢献することを目指してまいりたいと思いますので、引き続き薬剤師としての資質・専門性向上のために、継続的な教育・研修をしてまいります。

今年の薬剤師会としての目標は、会員の皆様の成長や活躍の場を広げることです。薬剤師会のサポートや情報共有を通じて、皆様がより充実した業務を行えるよう支援してまいります。

最後になりますが、青森県薬剤師会の会員の皆様には、今年も一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。私たちの努力と連携によって、より良い医療と健康の地域づくりを進めてまいりたいと思います。

令和6年も皆様と共に力を合わせ、青森県の薬剤師業界の発展と地域の健康に貢献してまいりましょう。本年もどうぞよろしくお願いいたします。